



## Jucopo rechaza emplazamiento del Tribunal Electoral para integrar a MC en la Permanente

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados rechaza el emplazamiento del Tribunal Electoral de darle un espacio a Movimiento Ciudadano para formar parte de la Comisión Permanente. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, dijo que seis de siete votaron a favor de que se informara al Tribunal Electoral que se confirma la imposibilidad jurídica, en los términos en que emitieron la sentencia, pero que se va a hacer un esfuerzo de carácter legislativo para presentar una iniciativa de reforma al marco regulatorio de la integración de la Comisión Permanente.

<https://drive.google.com/file/d/1oK-ZFfNjlk7-dS-TXJzlorsbchiDD3Ny/view>